

# Antrag Nr. 16-O-00-0005

## CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Nutzung der Grünfläche zwischen Turmstraße , Haus der Vereine und Spielplatz Horchemwiese  
- CDU -

### Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, mitzuteilen, ob die Grünfläche zwischen dem Haus der Vereine und dem Spielplatz Horchemwiese, die ursprünglich für den Neubau der KITA Hessenring vorgesehen war, nach dem Beschluss zur Sanierung am alten Standort, im Zuge der Planungen zum Gemeindezentrum noch eine Rolle spielt.

Für den Fall, dass dies nicht mehr der Fall ist, wird der Magistrat um Auskunft gebeten, ob eine Überplanung dieser Flächen für einen Kräuter-, Blumen- und Schulungsgarten möglich ist.

Im Falle einer positiven Antwort wird der Ortsbeirat gebeten, die Ortsverwaltung zu beauftragen, einen Arbeitskreis aus Ortsverwaltung, Ortsbeirat, Grundschule, KT Hessenring, Schulkinderhaus, Historische Werkstatt und interessierten Bürgerinnen und Bürgern ins Leben zu rufen, um die Realisierung dieser Idee in Angriff zu nehmen.

Rainer Schnatz  
Vorsitzender der CDU-Fraktion

Wiesbaden, 02.05.2016